

000203638

15-08-1987

Pág. 6

LET - PINTURA - ESPECTACULOS - LITERATURA

Carmen de Alonso ganó premio literario dado por IV Región

Carmen Margarita Carrasco Barrios, serenense radicada en Santiago y conocida a nivel nacional e internacional como Carmen de Alonso, ganó la nominación del Premio Nacional de Literatura Regional que cada tres años entrega el Círculo Literario Carlos Mondaca C., entidad que creó el importante galardón al cual ya se han hecho objeto 6 escritores.

Carmen de Alonso fue postulada éste año en el Círculo por un numeroso grupo de escritores, formando una preselección entre los que también figuraban, entre otros, Silvia Villaflo R., Elías Sepúlveda V., el sacerdote Pedro Vega G. y don Héctor Carreño L.

Un jurado designado por el mismo Círculo, dictaminó finalmente la designación de Carmen de Alonso, quien el año pasado ya había sido postulada al Premio Nacional de Literatura que se entrega para todo el país desde los círculos intelectuales de Santiago.

Carmen, madre de María Gabriela y María Victoria, se aplicó a las letras por influencia familiar de su tía, poetisa contemporánea y amiga personal de Gabriela Mistral.

Ganó concursos desde 1926. Publicó una selección de cuentos denominados "Gleba"; "Provenna" y la novela "Anclas de la Ciudad". Más tarde ganó el premio Hernández Catá de Cuba con "Y había luz de estrellas". Autora de numerosos cuentos y artículos publicados en "Margarita", trabajó largo tiempo en la Biblioteca Nacional, donde amplió sus relaciones con círculos intelectuales que la distinguen y exaltan al nivel de las más valiosas figuras de las letras maduras del país. Notable educadora, produjo varias obras que fueron lectura dentro de los programas de enseñanza del Castellano.

Actualmente sigue trabajando con gran entusiasmo,

tanto en apoyar valores nuevos de la literatura, como en la preparación de temas para un siguiente libro.

REACCIONES

Ana Iris Alvarez Núñez, que fue la iniciadora de la tradición del Premio señaló a "EL DIA":

"En Carmen se ha rescatado y dado el mérito que tenía el premio originalmente, puesto que reparamos la injusticia de no verla con el lauro nacional, que se merece en propiedad y que al igual que a Fernando Binignat siempre le resultó esquivo. Creo que ha sido una magnífica elección".

Hugo Thenoux Moure indicó: "Esta justa designación es el reconocimiento a esta educadora de prestigio nacional. Un justo reconocimiento que por primera vez se le entrega en la tierra que la vio nacer y que aparece de modo constante en su obra, con los mejores recuerdos.

Carmen de Alonso ganó premio literario dado por IV Región [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carmen de Alonso ganó premio literario dado por IV Región [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile